



hilodirecto

ESTADOS UNIDOS: NIÑO DE CINCO AÑOS MATA A SU HERMANA MENOR POR ACCIDENTE

Un niño de cinco años en el estado de Kentucky, Estados Unidos, disparó accidentalmente un rifle y mató a su hermana pequeña de dos años, informaron fuentes policiales. La niña, identificada como Caroline Starks, fue trasladada a un hospital, donde se declaró su deceso. El arma, un rifle calibre 22 diseñado específicamente para niños, fue un regalo que el menor había recibido por su cumpleaños el año pasado. "Es un pequeño rifle para niños. El menor está acostumbrado a dispararlo. Es uno de esos accidentes locos", afirmó el forense local, Gary White. (Russia Today)

AÑO 2012, ENTRE LOS DIEZ MÁS CALUROSOS

El 2012 se incluyó en la lista de los diez años más calurosos desde que se iniciaran registros en 1850, según un informe divulgado por la Organización Meteorológica Mundial (OMM). Durante todo el período la temperatura global de la superficie de los océanos y de los continentes sobrepasó en 0,45 grados Celsius el promedio de 14,0 grados observado entre 1961-1990. El mayor aumento de la temperatura ocurrió al sur de Europa, América del Norte, el oeste de Rusia, zonas del norte de África y de las regiones más al sur de Sudamérica. El frío se intensificó en Alaska, en algunas zonas del norte y del este de Australia y en Asia central. (PL)

FALLECIÓ SOBREVIVIENTE MÁS ANCIANO DE CAMPOS DE CONCENTRACIÓN NAZIS

El hombre más anciano que sobrevivió a los campos de concentración nazis, el austriaco Leopold Engleitner, falleció el 21 de abril pasado a la edad de 107 años, informó el diario austriaco Salzburger Nachrichten. La sobreviviente más anciana es Alice Herz-Sommer, nacida en 1903. Engleitner, nacido el 23 de julio de 1905 cerca de Salzburgo, fue internado sucesivamente en los campos de concentración de Buchenwald, Niederhagen y Ravensbrück por haberse negado a integrar las filas de las Fuerzas Armadas alemanas durante la Segunda Guerra Mundial. (AFP)

CHINA LANZA NUEVO SATÉLITE

China lanzó al espacio un nuevo satélite de comunicaciones desde el Centro de Lanzamiento de Satélites Xichang, en la provincia de Sichuan, al sudoeste del país. El "Zhongxing 11" será utilizado principalmente para proveer servicios comerciales de comunicaciones para los usuarios de la región de Asia Pacífico, dijo el centro en un comunicado. El satélite fue lanzado en un cohete a Gran Marcha-3B hacia la órbita preestablecida. Este fue el lanzamiento número 176 de la serie de cohetes Gran Marcha de China. (Xinhua)

NERUDA PADECÍA CÁNCER AL MORIR, SEGÚN PRIMEROS RESULTADOS FORENSES



Así lo determinaron los primeros resultados forenses sobre los restos del Nobel de Literatura chileno, Pablo Neruda, exhumados para saber si fue asesinado por la dictadura de Pinochet. Según el certificado de defunción emitido por la Clínica Santa María de Santiago, donde falleció, el cáncer de próstata que sufría se agravó hasta matarlo. Sin embargo, el chofer del escritor, Manuel Araya, y el periodista chileno Francisco Marín se unieron para esclarecer los motivos reales de su muerte. Sus restos fueron exhumados el 8 de abril pasado de la tumba en la que yacían desde 1992 frente al mar de Isla Negra, en el litoral central de Chile. (EFE)

Venezuela rechaza declaraciones de secretario general de la OEA

Capriles impugna las elecciones

CARACAS, 2 de mayo.—El Gobierno de Venezuela repudió hoy las "desmesuradas e injerentistas" declaraciones del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, sobre los sucesos ocurridos el martes pasado en la Asamblea Nacional del país sudamericano, cuando diputados opositores desplegaron una pancarta en la que se leía "Golpe al Parlamento", considerado como un acto de provocación por la bancada socialista.

Insulza dijo que esos incidentes reflejaban "la ausencia de un diálogo político para resolver, en un clima de paz y entre todos los venezolanos, los asuntos pendientes en ese país".

En un comunicado difundido hoy por la Cancillería venezolana, el Ejecutivo nacional dijo que las palabras de Insulza estaban "en evidente y estrecha coordinación con voceros del Departamento de Estado y de la Casa Blanca".

Tales pretensiones —indica el texto— son "absolutamente cínicas e inmorales", pues provienen de "quienes han minimizado e invisibilizado los graves hechos de violencia fascista, ocurridos como consecuencia del desconocimiento de los resultados electorales por parte del candidato perdedor (Henrique Capriles)".

Ministro boliviano explica expulsión de la USAID

LA PAZ, 2 de mayo.—La expulsión de Bolivia de la Agencia Estadounidense para el Desarrollo Internacional (USAID, por sus siglas en inglés) ayudará a preservar el proceso de cambio que vive el país, aseguró hoy el ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana.

Un día después de que el presidente Evo Morales anunciara la expulsión del país de la referida Agencia, Quintana dejó claro que esa determinación busca garantizar la seguridad del Estado y la continuidad de los cambios establecidos desde el 2006.

En declaraciones a Bolivia TV, Quintana explicó que aunque la entidad llegó a Bolivia en 1964 para impulsar proyectos de salud, desarrollo sostenible y medio ambiente, entre otros, su labor no redujo la pobreza en el país, pues sus verdaderas intenciones eran otras.

De acuerdo con las declaraciones del Ministro, durante la etapa neoliberal, la USAID hizo creer a los bolivianos que vendiendo sus empresas estratégicas transitarían hacia el desarrollo.

Al mismo tiempo, recordó que de 1985 al 2005 la referida Agencia controló el país, sin oposición alguna, porque los partidos de derecha se beneficiaban con "la lluvia de dólares" que dejaba.

"No es una agencia inocente de cooperación filantrópica de Estados Unidos a Bolivia y al mundo", recaló Quintana, quien destacó que en realidad es una estructura institucional de Washington destinada a ejercer controles políticos y contener cualquier oposición a sus intereses, según PL.



El canciller de Venezuela, Elías Jaua. Foto: AVN

El canciller venezolano, Elías Jaua, rechazó la injerencia de Estados Unidos y otros países en los asuntos internos de Venezuela, y les recordó que "aquí hay plena estabilidad social y política", según PL.

Mientras, en una entrevista al diario francés *Le Monde*, el Presidente venezolano, Nicolás Maduro, pidió respeto a Estados Unidos y alertó de un ascenso de la extrema derecha en su país, donde dijo impedirá "que aparezca un nuevo Pinochet".

Por otra parte, la oposición venezolana impugnó hoy ante el Tribunal Supremo de Justicia el proceso electoral del 14 de abril último, en un reclamo que incluye el cuestionamiento a todos los elementos de los comicios, informó PL. Esta medida ya había sido anunciada antes por el candidato perdedor, Henrique Capriles.

Urgen a EE.UU. a repatriar a afganos en cárcel de Guantánamo

COPENHAGUE, 2 de mayo.—El presidente afgano, Hamid Karzai, urgió hoy a Estados Unidos a que libere y envíe de vuelta a Afganistán a los nacionales que permanecen presos en la cárcel de la ilegal base naval de Guantánamo, reporta EFE.

"Los queremos en Afganistán tan pronto como sea posible", declaró el mandatario en rueda de prensa en esta ciudad, en la que también resaltó que su gobierno lleva años en contacto con las autoridades estadounidenses y que ha realizado los trámites necesarios para la excarcelación de los reclusos".

Expresó, asimismo, su deseo de que se resuelva pronto la situación del centenar de presos de Guantánamo que están en huelga de hambre por la indefinición en la que llevan sumidos más de una década.

El presidente estadounidense, Barack Obama, prometió hace cuatro años el cierre de la prisión, una medida apoyada expresamente en varias ocasiones por Karzai, de visita hoy en Dinamarca tras pasar por Finlandia y Estonia.

Mientras, al menos 23 del más de centenar de reclusos que continúan hoy en huelga de hambre en la cárcel de Estados Unidos en Guantánamo, son alimentados a la fuerza. Según un reporte de la CBS, esos reos reciben los alimentos mediante sondas nasogástricas por parte de los responsables del centro de detención.

Pardiss Kebriaei, una abogada del Centro para los Derechos Constitucionales que representa a ocho de los detenidos, aseguró que todo forma parte de "la frustración más amplia de unos hombres que llevan arrestados sin cargos durante 11 años y medio", añade PL.

Diputado neonazi agrede a alcalde de Atenas

ATENAS, 2 de mayo.—El diputado de Amanecer Dorado, Giorgos Germentis, que iba armado con una pistola, atacó al alcalde de Atenas, Giorgos Kaminis, una acción que fue neutralizada por los escoltas del primer edil, pero que no pudo evitar que una niña de 12 años haya resultado herida, según informó en su edición digital el diario heleno *Ekathimerini*.

Europa Press reporta que el intento de agresión se produjo horas después de que agentes antidisturbios de la Policía impidieran a los militantes de esta formación de ultraderecha realizar un reparto de comida solo para ciudadanos griegos en la simbólica plaza Sintagma de Atenas.

Tras la cancelación de ese acto, el diputado Germentis ha "asaltado" al alcalde de Atenas cuando estaba participando en un mercado municipal en una entrega de velas a niños con motivo de la celebración de la Pascua ortodoxa este fin de semana.

El primer edil ateniense ha confirmado en declaraciones a la radio Vima FM el



Cada vez son más comunes las manifestaciones de grupos neonazis en Grecia.

intento de agresión del que ha sido víctima.

El alcalde de Atenas había pedido explícitamente la prohibición del reparto racista de comida promovido por Amanecer Dorado y ha asegurado que la cancelación de ese acto ha supuesto "una victoria del Estado democrático". Los agentes antidisturbios han tenido que emplear gases lacrimógenos para evitar que los miembros de Amanecer Dorado se instalaran en la plaza Sintagma.

>> MADRID, 2 de mayo.—Unos 258 mil somalíes murieron de hambre entre octubre del 2010 y abril del 2012, entre ellos 133 mil niños menores de cinco años, informó hoy la Coordinación Humanitaria para Somalia, de Naciones Unidas. El reporte indica que lo sucedido en esa nación africana es una de las peores hambrunas en los pasados 25 años, según Notimex. Philippe Lazzarine, titular de esa coordinación, reconoció por su parte que debieron de hacerse más esfuerzos que los realizados luego de que la alerta por hambre

fue decretada el 20 de julio del 2011. Recordó que las advertencias sobre la sequía, efectuadas en el 2010, no dispararon una acción temprana, y se sufrió un drama sin testigos. Hoy en día aún suman 2,7 millones de personas las que necesitan asistencia para reconstruir su modo de vida, añadió. El reporte, divulgado este jueves, fue elaborado por la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) junto con el centro de análisis de la Red de sistemas de alerta temprana contra la hambruna.